

Aborda Peña Nieto en Italia, anuncio de Margarita

# Destapes, parte de la democracia

**Toca a la autoridad electoral arbitrar y regular la participación en algo que sucederá hasta 2018, dice**

ROMA, Italia.- El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el destape de Margarita Zavala como aspirante a la presidencia de la República en 2018 es parte de la normalidad democrática del país y acotó que el gobierno federal respetará las reglas de la competencia electoral.

Al ser cuestionado sobre este tema, dijo que el anuncio de la esposa del ex presidente Felipe Calderón, es parte de la efervescencia política que vive el país y que demuestra la vitalidad de que goza la democracia mexicana.

“Respecto a la efervescencia política que empieza a suscitarse después de la elección intermedia de México, primero corresponderá a la autoridad electoral arbitrar y regular la participación de cualquiera que, apegado a derecho, deba darse esa participación de cara a la competencia que tendrá lugar hasta 2018”, dijo.

Será, insisto, la autoridad electoral a quien corresponda velar por el debido cumplimiento de cualquier actor político que eventualmente decida participar en este proceso y será el gobierno respetuoso del orden legal y de mantenernos en absoluta imparcialidad y, sobre todo, en absoluto respeto a la ley y actuando en apego a los principios legales y en apego a los objetivos que esta administración se ha trazado para lograr desarrollo, crecimiento y bienestar para los mexicanos”, enfatizó.

“

*Será la autoridad electoral a quien corresponda velar por el debido cumplimiento de cualquier actor político que eventualmente decida participar en este proceso y será el gobierno respetuoso del orden legal y de mantenernos en absoluta imparcialidad”.*

**Enrique Peña Nieto**  
Presidente de México





Foto: Cuartoscuro

ROMA, Italia.- Enrique Peña Nieto y Matteo Renzi. Fortalecimiento de la relación México-Italia.

## Habla Peña sobre decisión de Zavala

# Destapes son parte de la normalidad democrática

ROMA, Italia.- El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el destape de Margarita Zavala como aspirante a la Presidencia de la República en 2018 es parte de la normalidad democrática del país y acotó que el gobierno federal respetará las reglas de la competencia electoral.

Al ser cuestionado sobre este tema, dijo que el anuncio de la esposa del ex presidente Felipe Calderón, es parte de la efervescencia política que vive el país y que demuestra la vitalidad de que goza la democracia mexicana.

"Respecto a la efervescencia política que empieza a suscitarse después de la elección intermedia de México, primero corresponderá a la autoridad electoral arbitrar y

regular la participación de cualquiera que, apegado a derecho, deba darse esa participación de cara a la competencia que tendrá lugar hasta 2018", dijo.

Será, insisto, la autoridad electoral a quien corresponda velar por el debido cumplimiento de cualquier actor político que eventualmente decida participar en este proceso y será el gobierno respetuoso del orden legal y de mantenernos en absoluta imparcialidad y, sobre todo, en absoluto respeto a la ley y actuando en apego a los principios legales y en apego a los objetivos que esta administración se ha trazado para lograr desarrollo, crecimiento y bienestar para los mexicanos", enfatizó.

Tras dar un mensaje junto con el primer ministro italiano, Matteo Renzi en el Palacio Chigi, el presidente insistió en que su gobierno seguirá siendo absolutamente respetuoso en su actuación del orden legal y se mantendrá la imparcialidad siempre en materia electoral.

### Impulso a sectores energético y judicial

Por otro lado, los gobiernos de México e Italia firmaron diversos acuerdos que amplían sus relaciones en materias como energía limpia, judicial, turismo, **aeroespacia** e impulso a pequeñas y medianas empresas.

El mandatario Enrique Peña Nieto agradeció la disposición del gobierno italiano, representado por

Continúa en siguiente hoja

Matteo Renzi, presidente del Consejo de Ministros de la República Italiana y con quien firmó dichos acuerdos, por estrechar los lazos entre ambos países.

“Estamos muy agradecidos por la espléndida disposición de su gobierno para reafirmar los lazos de hermandad y fraternidad entre Italia y México, porque esta relación debe traducirse también en los acuerdos que nos permitan elevar los niveles de inversión recíproca entre ambas naciones” y de emprendedores que generen empleos.

En un mensaje a medios tras la reunión bilateral con Renzi, el Ejecutivo federal comentó que estos acuerdos se deben traducir en más flujos de capital entre ambos países, mejores oportunidades de trabajo y un aumento en la generación de bienestar para la sociedad.

“Eso es lo que buscamos en todos los acuerdos que hemos firmado con el gobierno de Matteo Renzi”, afirmó tras la reunión que se llevó a cabo en el Palacio Chigi, en Roma, en lo que fue su primera visita oficial a Italia.

Luego de retomar sus actividades este lunes, tras una pausa del fin de semana, el presidente Peña Nieto precisó que habrá mayor cooperación en temas de energía renovable e impulso a pequeñas y medianas empresas, en donde Italia es un referente de éxito.

“Debo reconocer los varios acuerdos que se han hecho en materia de cooperación para el impulso de energías renovables, en el marco de la reforma energética que hemos hecho en México, hoy se abren espacios de oportunidad para la cooperación y la

inversión en energías limpias y renovables”, sostuvo.

En materia judicial, comentó, se acordó un tratado de extradición de asistencia política internacional y una visita del procurador antimafia italiano a México, así como una colaboración profunda en este renglón.

Durante el encuentro, celebrado luego de reunirse con el alcalde de Roma, Ignazio Marino, el jefe del Estado mexicano también indicó que ambos gobiernos se comprometieron a impulsar el turismo a partir de una mayor conectividad aérea.

Lo anterior ya empieza a ocurrir con en un vuelo directo de la ciudad italiana de Milán a Mérida, en Yucatán, y eventualmente para el próximo año se espera que la **aerolínea** Alitalia reanude sus vuelos al país.



ROMA, Italia.- El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con el presidente del Consejo de Ministros de Italia, Matteo Renzi, en el marco de la visita oficial que lleva a cabo por esa nación.